

Compte-rendu de l'Assemblée Générale  
du mardi 10 juillet 2018  
à Le Plessis Robinson (92)

Présents : Prevot, Devergies, Cornier

Représentés : Hardy, Bretillon, Beyaert, Masse, Pichard, Moucheboeuf,  
Piron, Lemoine, Nicolas, Kiry

Total adhérents : 31

Quorum (25%) = 7,75

Avec 13 présents/représentés, le quorum (38%) est atteint, la réunion débute à 10h30.

## I / Rapport moral du président

Pour cette seconde saison, l'association augmente tout doucement son assise. De 11 adhérents nous passons à 31 adhérents, soit une augmentation de 182%.

La saison commence en août avec un sondage (auprès de 200 joueurs) demandé par Badminton Europe via FFBAD, qui proposait un nouveau format allégé pour le Championnat d'Europe, certainement à la demande d'un club organisateur. On n'aura aucun écho de ce sondage qui n'ira pas plus loin car le site retenu, Guadalajara, ne correspond pas à cette demande.

En septembre commence le gros chantier de la Coupe des Nations à Héringue (68), pari que nous avons relevé avec l'aide du club de Thierry Stempfel, le V3F.

Forza accepte de devenir le partenaire et de donner son nom à l'évènement : Forza FZ Nations Cup. Il participera également à la fourniture des volants et du t-shirt évènement (pour la moitié du prix).

Pour la constitution de l'équipe, un appel a été fait auprès des 50 meilleurs joueurs de double dans les catégories V2 à V6. Plus de 80 joueurs nous ont répondu et signalé leur intérêt. 30 joueurs (ce que prévoyait le règlement) seront retenus. Le critère de sélection a été le nombre de points dans les tableaux de double. L'appel a été fait très tôt afin qu'au niveau professionnel, les joueurs puissent facilement prendre leur disposition (le tournoi commence vendredi 1<sup>er</sup> juin, journée non chômée). Les critères de sélections ont été pris que à partir du nombre de point des joueurs. Mais pour la prochaine édition (vraisemblablement dans 2 ans), le résultat des championnats de France devront être aussi pris en considération.

Il est à noter que tous les frais d'inscription, de transport, d'hébergement et de restauration sont à la charge des joueurs.

V3F nous a montré toute l'étendue de son expérience en organisation d'évènement en réalisant une organisation aux petits oignons qui a marqué tous les joueurs présents.

L'Angleterre a récupéré la coupe pour la 7<sup>ème</sup> fois. La France pour sa 2<sup>ème</sup> participation évince l'Irlande et la Suède. Elle termine à la 5<sup>ème</sup> place sur les 9 nations présentes.

Octobre, FFBAD nous demande d'avancer sur les critères de sélection aux CE et CM. Un sondage est lancé en direction des joueurs concernés (350 joueurs), peu de retours.

En octobre, Davy Prévot. nous livre notre nouveau logo.

Février, FFBAD nous contacte pour nous alerter qu'il n'y a toujours pas d'organisateur pour le France Vétérans 2019. Jusqu'à fin juin nous effectuons un travail de recherche et de contact auprès des instances dirigeantes hexagonales (des clubs aux ligues). Une dizaine de clubs nous contacteront dont 3 seront particulièrement intéressés. 2 devraient envoyer leur dossier de candidature.

Avril, la FFBAD modifie le règlement des Championnats de France Vétérans. Les critères de sélections sont abandonnés et l'ouverture de toutes les places proposées par B.E. et B.W.F. sont maintenant ouvertes aux inscriptions. Il faut se rappeler que ses 2 mesures ont fait l'objet de 4 pétitions dont la dernière (2016) a été poussée au Ministre des Sports.

Mai, l'organisation des championnats de France Vétérans devenant de plus en plus importante au vu du nombre d'inscriptions, FFBAD nous demande de réfléchir à la constitution d'un circuit vétérans.

Juin, pour la seconde année, nous collaborons avec FFBAD pour la recherche de partenaires étrangers pour les joueurs qualifiés qui n'auraient plus de partenaires français. Nos contacts avec les nations européennes nous ont permis de créer 9 nouvelles paires internationales (Le Guen, Hardy, Bonnay, Depierreux, Vioules, Nicolas, Uguen, Tarlier, JJ Bontemps). Nous n'avons pas pu trouver de partenaires pour 2 joueurs, faute de disponibilités. La collaboration avec Richard Kadima a très bien fonctionné.

Juillet, Argentan qui avait répondu à notre appel de recherche pour 2019, concrétise son projet d'organisation et envoie son dossier de candidature à la FFBAD.

### **CONCLUSION :**

Cette seconde saison a été une nouvelle fois très dense. Nos doléances ont fini par être prises en compte et démontrent que notre patience et notre persévérance peuvent arriver à bout de beaucoup d'obstacles.

Nous devenons également un interlocuteur incontournable auprès de la FFBAD qui reconnaît notre sérieux.

L'organisation de notre 1<sup>er</sup> tournoi international (Coupe des Nations) s'est avérée être une grande réussite grâce à l'énorme support du club partenaire (très grand merci à V3F) et en terme de résultat. A la prochaine édition, nous devrions être capable de pouvoir faire mieux 😊.

**Le rapport moral du président est approuvé à l'unanimité par 3 voix.**

## II / Rapport du trésorier

Didier Hardy, nouveau trésorier nous fait parvenir le bilan (pièce jointe) de cette saison.

Le bilan définitif (au 31 août 2017) de la saison 2016-2017 fait apparaître un résultat positif moins important que prévu (33.66 au lieu de 48.66), du a des cotisations qui ne se sont pas concrétisées.

Pour la saison 2017-2018, les opérations en crédit sont en augmentation, dues surtout à l'augmentation des adhésions et au partenariat avec le V3F (Coupe des Nations).

Les opérations en débit font apparaître maintenant des frais bancaires. Le résultat est positif de 423.91 euros.

**Le rapport du trésorier est approuvé à l'unanimité par 3 voix.**

## III / Projets

a/ Circuit vétérans Masters. Points à développer : hébergement chez l'habitant, rayon de 300 km, toutes les catégories représentées (idéal), qualificatif au CF (en terme de présence mais non de résultat), championnats régionaux à ouvrir aux autres ligues (Malice).

Projet toujours d'actualité, surtout depuis que la FFBAD nous a demandé de réfléchir à un circuit vétérans.

b/ Interclubs départementaux et régionaux à développer

Le format « coupe des nations » pourrait être étudié

c/ Tournoi vétéran à la Réunion (Michel).

Aucune réponse de la Réunion, projet abandonné.

## IV / Divers

La cotisation reste à 5 euros pour la saison 2018/2019, mais passera à 10 euros pour la saison 2019/2020.

Les raisons présentées sont :

- virement de 5 euros impossible pour certaines banques
- construction d'un site + hébergement
- défraiement d'une partie des frais de certains bénévoles (suivant l'état des finances)
- remerciement de certaines personnes ayant œuvrées pour l'association.

## V / Vote

Sont élus à l'unanimité, pour la saison 2018/2019 :

Président : Michel Prévot

Secrétaire : Malice Devergies

Trésorier : Didier Hardy

Vices-Présidents : Antoine Latour et Malice Devergies

Conseillère : Martine Cornier

\*\*\*\*\*

Fin de réunion à 16h00